

# HONRAN AL DOCTOR MIGUEL M. GÓMEZ

## Le Colocaron un Cuadro en la Galería de Hombres Ilustres, en el Municipio

Fué honrado ayer por el Gobierno Municipal de La Habana y el Ayuntamiento, el doctor Miguel Mariano Gómez, ex presidente de la República y dos veces alcalde de la ciudad.

Un hermoso cuadro al óleo, tamaño heroico, fué develado en la galería de hombres ilustres que posee el municipio.

Numerosas personalidades acudieron al acto, así como familiares e íntimos amigos del doctor Gómez Arias, que de esta manera ven convertidas en realidad una moción aprobada hace dos años por el Ayuntamiento, a propuesta del entonces concejal Tomás Gutiérrez Alea.

Dos discursos se pronunciaron con esta solemne ocasión: uno del autor de la moción, convertido después en acuerdo municipal, y otro del señor Alberto Salas Amaro, que hizo una bella descripción de la vida del doctor Gómez Arias.

Conforme habíamos anunciado, a las doce del día de ayer tuvo efecto la ceremonia de develar el cuadro al óleo del ex alcalde Miguel Mariano Gómez.

Entre los asistentes se encontraban el alcalde Menocal, el ministro de Salubridad, doctor Rivero Paragás; el presidente del ayuntamiento, Fernández Macho; los doctores Manuel Dorta Duque, Agustín Cruz, ministro de Defensa, comandante Menéndez Villoch; Benigno Souza; Oscar Ruano; Alberto y Rogelio Díaz; José M. Morales Gómez; José Pérez Capiró, que representó al señor Carlos Peláez; Francisco Agüero; Lorenzo Alfonso; Federico Navarro; Francisco Diéguez; Juan R. Gómez; Luis Cuétara; doctor Antonio A. Campiña; Jorge Torres; Miguel Marey; José Muñiz; Vidal Tarno; Fernando Avalos; Pablo Tapia; Josefina Gómez Diago y numerosos concejales y altos funcionarios de la Administración Municipal.

Igualmente se hallaban presentes familiares del doctor Gómez. Entre ellos, señora Nina Gómez de Freyre; Tony Freyre; doctor Manuel Mencía; Petronila Gómez de Mencía; Gonzalo Varona; Josefina Mencía de Varona; Alina Freyre de Hidalgo y doctor Julio Morales Coello.

Constituido el ayuntamiento y hallándose presente el alcalde Menocal se dió lectura a la proposición y acuerdo pertinentes, así como a que los mismos fueron aceptados por el Alcalde. Cumpliendo pues el acuerdo de 4 de mayo de 1943, número 2,214, el doctor Menocal, procedió a retirar del óleo del doctor Miguel Mariano Gómez, la bandera cubana que lo cubría, entre los aplausos de todos los concurrentes.

Inmediatamente usó de la palabra el señor Gutiérrez Alea, como autor de la moción que dió origen a la ceremonia, explicando todos sus esfuerzos en favor de la misma y la cooperación que le brindaron los demás miembros de la Cámara. Hizo resaltar la figura de Miguel Mariano, así como su administración, señalando que la misma era siempre recordada con satisfacción por todos los habaneros.

Con brillantes palabras describió la recia personalidad del ex presidente de Cuba, el señor Alberto Salas Amaro, quien señaló facetas interesantísimas sobre su persona. La banda de música amenizó el acto.

*M, Sep 30/41*